



BESCHLUSSVORLAGE

Fachamt/Antragsteller/in

Datum

Drucksachen-Nr.: - AZ:

Sportamt	11.05.2015	2468/15 - I/546
----------	------------	-----------------

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Top	Abst. Ergebnis
Magistrat	11.05.2015		
Finanz- und Wirtschaftsausschuss			
Stadtverordnetenversammlung			

Betreff:

**Verwendung von Restmitteln Finanzhaushalt
Sanierung der Weitsprunganlage Hermannstein**

Anlage/n:

ohne Anlagen

Beschluss:

Um die dringend notwendige Sanierung der Weitsprunganlage Hermannstein zu realisieren, werden Restmittel aus dem Finanzhaushalt 2014 bereits abgeschlossener Zuschussmaßnahmen – Konto 840000000 und Konto 840818020 – in Höhe von bis zu 33.592,36 Euro zur Verfügung gestellt. Dazu wird einmalig bis zum Jahresende 2015 ein produktübergreifender Deckungskreis der Produkte „Sportförderung“ und „ungedeckte Sportstätten“ geschaffen.

Wetzlar, den 11.05.2015

Wagner
Bürgermeister

Begründung:

Im Finanzhaushalt Sportförderung (Produkt-Nr. 0810100) stehen Restmittel aus Investitionsvorhaben von Vereinen zu Buche, die nicht mehr abgerufen werden, da die Maßnahmen abgeschlossen sind oder nicht umgesetzt werden. Im Sinne pragmatischen Handelns können die Mittel verwendet werden, um notwendige Maßnahmen im Bereich der ungedeckten Sportstätten durchzuführen. So sieht die Prioritätenliste der Sportstättenentwicklungsplanung, beschlossen vom Magistrat der Stadt Wetzlar am 19.05.2014, derzeit die Fertigstellung der Weitsprunganlage Hermannstein vorrangig.

Die bestehende Weitsprunganlage in Hermannstein weist große Sicherheitsmängel auf. Die Hauptnutzer sind der TV „Jahn“ 1909 Hermannstein e. V. und die Philipp-Schubert-Grundschule. Beide Nutzer verweisen regelmäßig auf den schlechten Zustand der Anlage. Am 18.07.2015 führt der TV „Jahn“ 1909 Hermannstein e. V. in Zusammenarbeit mit dem Hessischen Leichtathletikverband auf dieser Anlage die U12-Bezirksmeisterschaften mit ca. 250 Kindern durch. Eine Modernisierung der Weitsprunganlage zu diesem Termin ist geboten. Die Herstellungskosten belaufen sich auf ca. 30.000 Euro.

Folgende Restmittel werden nicht mehr abgerufen und wurden aus dem Finanzhaushalt 2014 in das laufende Haushaltsjahr übertragen:

Im Konto 840000000 wurden unter der Bezeichnung „Zuschüsse“ 12.500,00 € in 2015 übertragen, die nicht mehr abgerufen werden. Insgesamt wurden auf diesem Konto 31.400,00 € übertragen. Die frei gewordenen Restmittel stammen aus Förderzusagen an den TC Nauborn e. V. (3.200,00 €; Sanierung sanitärer Anlagen), SV 1927 Hermannstein e. V. (1.500,00 €; Sanierung Sportlerheim) sowie den Schützenverein „Tell“ Büblingshausen e. V. (7.800,00 €; Trefferaufnahme Luftdruckwaffen).

Im Konto 840818020 wurden unter der Bezeichnung „Investitionszuweisung an den TSV Garbenheim“ 21.092,36 € in 2015 übertragen, die nicht mehr abgerufen werden. Der geförderte Wiederaufbau der vereinseigenen Sporthalle des TSV 08 Garbenheim e. V. ist abgeschlossen.